

Urdaneta da un paso atrás con la derrota sufrida ante el Beti-Onak

Lunes, 29 de Octubre de 2012 - Actualizado a las 05:41h

AMAZSA URDANETA: Losa, Markaida, Ortega (6), Elorduy (1), Díaz, Beurko (1), Ibañez, Gorka, Montejo, Bañuelos (3), Gonzalo (2), Alonso (3), Santos (4) y Paredes (8).

BETI-ONAK: Alberto, Daniel (1), Eduardo (1), Viana (2), Bosco (6), Óscar (2), Gorka, Miguel, Azparren (3), Rubén, Olagüe, Urrutia (1), Oteiza (6), Pablo (2) y Macaya (5).

Parciales: 2-4, 5-4, 8-8, 10-10, 13-12, 16-15 (al descanso); 18-17, 20-18, 21-23, 24-25, 26-27 y 28-29.

Árbitros: Fernando Iñan y María Ángeles Madrazo excluyeron a los vizcainos Ortega (2), Bañuelos (2) y Alonso; y a Oteiza del Beti-Onak. Además, descalificaron al visitante Miguel.

bilbao. El Amazsa Urdaneta cayó derrotado ante el Beti-Onak en un derbi vasco que estuvo marcado por la gran igualdad entre ambos conjuntos, tal y como demuestran los parciales. Tanto arriba, tanto abajo, los dos equipos se intercalaron la batuta del partido hasta que, a falta de 20 segundos, los navarros lograron el gol que les valdría la victoria. Y eso que Urdaneta tuvo en sus manos la última posesión del encuentro, incluso con un jugador más de campo, pero fue incapaz de hacer valer esa superioridad. De esta forma, los vizcainos dan un paso atrás en una clasificación que ya miran desde abajo.